



Communiqué de presse du mercredi 29 Novembre

8 demi-finalistes pour le Prix Strategis 2024

Elles étaient encore quatre-vingt-dix en lice hier soir, mais ce matin il n'y en a plus que huit !

Les start-ups demi-finalistes du Prix Strategis ont été sélectionnées par le Jury lors de la première réunion, mardi 28 Novembre. Elles ont été jugées sur des critères de qualité de l'innovation, de potentiel de croissance et de gestion des opérations. Les huit start-ups demi-finalistes du Prix Strategis 2024 sont : **Testmate Health SA** (test urinaire de dépistage d'IST peu coûteux et simple d'utilisation), **Tide Ocean SA** (méthodes de surcyclage pour les plastiques marins), **B-RayZ** (construction d'un espace de travail numérique utilisant l'IA pour le diagnostic du cancer du sein), **Impossible Materials** (transforme la cellulose en ingrédients fonctionnels), **TissueLabs** (biofabrication recréant des micro-environnements tissulaires), **HeroSupport SA** (solution d'immobilisation mammaire améliorant l'efficacité et la rentabilité des traitements médicaux tout en réduisant les coûts), **TERA Technologies** (démocratiser les véhicules électriques légers en offrant une autonomie illimitée), et **Virtuosis AI** (IA analysant en temps réel la tonalité vocale).

Pour sa 31ème édition, le Prix Strategis est heureux de dévoiler l'instauration d'une nouvelle distinction, le Prix Durabilité, qui sera remis lors de la cérémonie finale du 22 mai 2024, en partenariat avec **B-Lab Switzerland**. Face à l'urgence croissante du défi climatique, le Prix Strategis considère primordial de récompenser les innovations visant à résoudre une partie de la problématique environnementale. C'est ainsi que la start-up recevant la meilleure évaluation au niveau de son impact aura la possibilité de participer au programme Swiss Triple Impact, qui aide les entreprises à développer une stratégie de durabilité sur mesure.

La start-up gagnante sera dévoilée lors de la cérémonie de clôture, le 22 mai 2024, au Musée Olympique de Lausanne. Mais avant cela, plusieurs étapes sont prévues, la prochaine étant celle qui confère son originalité au Prix Strategis ! Des étudiants d'HEC Lausanne participeront au processus de sélection des cinq start-ups finalistes, ajoutant un point de vue différent et un aspect véritablement innovateur au concours.

Rendez-vous donc le 25 Mars prochain pour la prochaine étape !

Le Prix Strategis récompense chaque année la meilleure start-up de Suisse, non seulement avec la somme de CHF 50'000, mais également en offrant une visibilité accrue ainsi que l'opportunité de confronter un projet à notre Jury, composé d'experts de renom et de personnalités du paysage entrepreneurial suisse. Un dossier de presse est disponible sur : prixstrategis.ch/presse.

Contact:

Responsable communication :

Hugo Delaunay : +33 6 62 75 50 26

hugo.delaunay@hec-espace-entreprise.ch